



わをもって どうしとなす
以和為貴



**運動会の応援・ご協力
ありがとうございました。**

五月二十二日(日)、二百七十一人全児童参加で第九回運動会を実施しました。保護者の皆様、地域の皆様には、ご多用な中に温かいご声援をありがとうございました。また、役員の皆様には早朝より大会運営にご協力いただきありがとうございました。心より感謝申し上げます。

児童会が決定した本大会のスローガンは、「一致団結！思い出あふれる運動会」です。練習段階から六年生を中心に、赤組、白組それぞれ力を合わせて真剣に取り組み姿が随所に見られました。表現種目では、学年部が心をひとつにして取り組む美しさや力強さを見事に表現することができました。

コロナ禍における大会も今年度で三年目となり、いろいろな種目をお客様をご招待したり、いろいろの種目を楽しんだり、家族でお弁当を囲んだりすることはできませんでしたが、五月のこの時期に集団の一員としての自覚をもちながら、共通の目標に向かって努力した経験は、大きな成長につながっているはずだと思います。

順位や勝敗といった結果だけでなく、目標に向かって真剣に取り組んだ過程や、最後まであきらめずに頑張り抜いた姿勢なども含めて、ご家庭でもしっかり認め、褒めていただければと思います。ご協力ありがとうございました。



一致団結！思い出あふれる運動会



